

---

# Festival Le NOOB-AR-lumen / Cie Oyé à Pont-Audemer

Festival Le NOOB-AR-lumen / Cie Oyé à Pont-Audemer

En réaction aux technologies de vidéo-projections numériques, AR-lumen est un spectacle de mapping low-tech. Grâce à des rétroprojecteurs récupérés dans des écoles et convertis en LED, la projection sur bâtiment devient plus écoresponsable et accessible. Les designers et artistes de la compagnie OYÉ ont customisé de mécanismes ces machines pour fabriquer leurs images en direct, jouant avec les reliefs des bâtiments. Les calques défilent, les liquides s'affolent, ce spectacle son et lumière embellit l'architecture lorsque la nuit tombe. Certains visuels projetés le vendredi 19 avril à 21h sont réalisés par des élèves en cycle 3 de l'école Louis Pergaud de Pont-Audemer lors d'ateliers menés en classe en amont.

- Sur le parvis du théâtre
- Tout public
- Durée: 1h
- Gratuit, sans réservation